

La Bible

Vous connaîtrez la Vérité

La Bible entière

Et la Vérité

Rien que la Bible

Vous affranchira

*Si vous êtes dans le besoin d'avoir les traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les secrets de la musique mondaine, il n'est pas encore trop tard pour toi, les secrets d'acquisition de la bénédiction de Dieu et/ou les onze premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m'a faites sur l'enfer, l'enlèvement des élus, la fin du monde, l'église catholique, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers et agents de Satan, les démons en formes humaines... n'hésitez pas de me contacter sur l'une des adresses indiquées à la fin de cette page.*

## NOTE D'INFORMATIONS ET D'AVERTISSEMENTS D'URGENCE DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST À TOUS SES ÉLUS N°2

Amos 4 : 12

« [...] Prépare-toi à la rencontre de ton Dieu »

*Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n'oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus-Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J'ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m'a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d'être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d'offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement.*

*Avant de lire cette note de révélation, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que l'Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes. Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation si c'est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées.*

*Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen !*

**Téléphone :** +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31.

**E-mail :** [noubadoumbonheur@gmail.com](mailto:noubadoumbonheur@gmail.com)

**Site internet :** <http://tronedechrist.e-monsite.com>

**YouTube :** MOISE NOUBADOUMADJI

*Le Premier Ministre, la Parole et l'Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations, le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ et l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse alias LA GLOIRE DE Dieu.*

Chers élus de Dieu, rachetés du Seigneur Jésus-Christ, les saints du Seigneur, j'ai l'honneur de partager avec vous quelques-unes des informations et des avertissements d'urgence pour vous aider à vous préparer pour le royaume des cieux de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Avant tout, je voudrai vous encourager à supporter les persécutions et les tribulations auxquelles nous, les saints élus de Dieu du dernier temps, sommes soumis. Car c'est par elles seules que le Seigneur reconnaitra ceux qui lui appartiennent véritablement. Le Seigneur nous a déjà dit que tous ceux qui veulent vivre pieusement, selon Sa volonté dans la vérité, seront persécutés, **2 Timothée 3 : 12**. Tous ceux qui vous persécutent sont ceux qui ont l'assurance de leur demeure éternelle en enfer et dans l'étang de feu où seront jetés le faux prophète, l'actuel pape et l'antéchrist, le président, l'empereur mondial qui sera bientôt intronisé, Satan et les autres démons. C'est pour se venger de ce qu'ils subiront dans ces lieux des tourments et des souffres de feux éternels qu'ils nous persécutent aujourd'hui. Le but de tout ce qu'ils vous font c'est pour parvenir à vous décourager pour vous détourner de la vérité qui est l'unique chemin du salut pour vous perdre avec eux. Ce sont des gens dont la condamnation est connue bien avant la création du monde. C'est parce qu'ils sont perdus pour toujours qu'ils veulent aussi que vous vous perdiez aussi comme eux.

Un soi-disant docteur sorcier de la loi d'apostolique de Koumra a dit en ses propres termes : ***« Comme je ne serai pas sauvé, je vais combattre la vérité jusqu'à la mort. Je sais que J'irai en enfer mais avant d'y aller, je combattrai les élus jusqu'à la mort... »***

C'est parce qu'ils se sont eux-mêmes déjà destinés pour l'enfer qu'ils vous combattent farouchement et avec une entière détermination pour que, s'ils réussissent à vous détourner, vous vous perdiez avec eux.

En plus le Seigneur nous a avertis que chacun de ses élus aura pour ennemis les gens de sa propre maison. Que signifie cette déclaration ? Il ne s'agit pas seulement de tes propres parents, frères et sœurs dans la chair mais aussi de ceux de la dénomination religieuse de laquelle tu es sorti pour venir au Seigneur Jésus-Christ, le Dieu de vérité.

Toi-même, réfléchis : Lorsque tu étais dans le monde en agissant comme le monde, les païens, qui est celui ou celle qui t'avait persécuté ? Lorsque tu dormais de cabaret en cabarets, de bar en bars, de boîte de nuit en boîtes de nuit, qui t'avait persécuté ? Tout le monde était ton meilleur ami, c'est ce que le monde veut. Lorsque tu partais chez les marabouts, les féticheurs, les devins ; tu étais dans la sorcellerie inconsciente, tu vivais dans la glotonnerie, la sorcellerie, la magie, dans le vol, le banditisme, la prostitution, la fornication, la pédophilie, l'adultère bien connu de tout le monde, dans la masturbation, etc. qui t'avait qualifié de sorcier, de rosicrucien, de voyou, d'imbécile, de vaurien ? Le monde n'aime que ce qui est à lui, et combat de toute sa vigueur et rigueur ce qui est à Dieu. Lorsque tu vivais dans le luxe et dans la luxure, qui t'avait qualifié de rosicrucien, de sorcier ou de magicien ? Mais maintenant que tu as de la peine, à cause du Seigneur Jésus-Christ, à trouver même un verre d'haricots à manger par jour, on te qualifie de rosicrucien, de magicien, de fils de Satan. Cela ne te fait-il pas comprendre que c'est à cause de la vie éternelle qui est en toi qu'ils te combattent dans le but de te décourager pour que tu te perdes avec eux ?

Sachez que tous ceux qui vous combattent sont des sorciers, des magiciens, de rosicruciens, des agents de Satan ou des gens qui savent bien qu'ils ne seront pas sauvés et le but de leurs agitations c'est pour vous détourner de notre Seigneur Jésus-Christ qui est le chemin, la vie et la vérité.

Si vous ne pouvez pas supporter les miettes et les résidus de persécutions d'aujourd'hui, que ferez-vous ou que deviendrez-vous à la vraie tribulation et/ou à la grande tribulation de l'antéchrist et de son faux prophète qui est le pape ? Je doute fort que vous vous en sortirez. Avez-vous appris ce que les papes précédents avaient faits aux chrétiens et aux juifs pour les convertir au catholicisme ? Avez-vous appris les affres, les degrés des tortures, les décapitations et les flammes dans lesquelles ils sont jetés ? Ce qu'ils ont subi, c'est encore peu de choses car c'est par des objets et instruments traditionnels ils ont été torturés. Aujourd'hui, le pape a déjà réuni toutes les religions du monde entier sous sa domination et s'appête aussi à convertir par les ruses, les séductions, les malices, les tromperies, les mesures, les mensonges, de force ou de gré les élus de Dieu. C'est technologiquement et, par des moyens et des instruments hautement modernes que leur maître Satan leur a créés qu'ils persécuteront, tortureront et élimineront les élus de Dieu et ceux qui n'accepteront pas le règne de l'antéchrist.

Ne vous découragez point car notre délivrance arrive déjà en un clin d'œil. Soumettez-vous au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de vos âmes. Si les soi-disant serviteurs de Dieu, pasteurs, ou diacres, ou prophètes, ou anciens vous persécutent en disant que vous êtes sur le mauvais chemin, ne vous laissez pas surprendre par cela, car le Seigneur a déjà déclaré que ce sont ceux de nos propres maisons qui seront nos ennemis et nos persécuteurs déterminés et farouches. Laissez-moi partager avec vous, chers élus de Dieu, ce que le Seigneur a déjà déclaré sur le dernier temps, précisément ce qui se passera à sa venue : **2 Timothée 4 : 3-4**, ***« Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses agréables, ils se donneront***

*une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détournent l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables. ».* **2 Pierre 3 : 3**, « sachant avant tout que, dans les derniers jours, il viendra des moqueurs avec leurs railleries, marchant selon leurs propres convoitises ». **Jude 1 : 17-18**, « Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses annoncées d'avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus-Christ. Ils vous disaient qu'au dernier temps il y aurait des moqueurs, marchant selon leurs convoitises impies ; ». **Jean 16 : 1-2**, « Je vous ai dit ces choses, afin qu'elles ne soient pas pour vous une occasion de chute. Ils vous excluront des synagogues ; et même l'heure vient où quiconque vous fera mourir croira rendre un culte à Dieu. ». **2 Thessaloniens 2 : 9-12**, « L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, afin que ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés. ». **Luc 18 : 8**, « [...] Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? ». Vous savez fort bien que moi que la foi c'est l'obéissance à la parole de Dieu qui est la vérité.

Qui sont les moqueurs devant Dieu ? Ce sont ceux qui combattent la vérité et ceux qui y vivent. Ce sont ceux qui cherchent à dénigrer, humilier, diffamer, accuser, ou qui humilient ceux qui demeurent dans la vérité. Aujourd'hui, les élus de Dieu sont humiliés partout où ils partent. On se moque des élus de Dieu en leur disant qu'elles sont des vieilles ou des femmes antiques. On arrache leurs mouchoirs de têtes parfois en public pour leur crier dessus qu'elles ne se tressent pas. Certains élus sont chassés de la maison à cause de leur vie de prières et de jeûne.

Chers élus de Dieu, je vous invite à imiter le don de modèle que le Seigneur Jésus-Christ m'a accordé pour accomplir la mission qu'il m'a confiée : Ne soyez point agités face à une persécution, à une accusation, à une agression, ... Soyez lents à réagir. Gardez le silence, que vos bouches soient toujours fermées et devenez des aveugles, bien que vous voyiez. Si le Seigneur me permet, je partagerai avec vous un enseignement sur **le secret du silence**. Soyons comme le Seigneur qui, malgré les accusations portées contre Lui, n'a rien dit.

Voici les informations que le Seigneur Jésus-Christ nous a données que je voudrai partager avec vous :

Le système éducatif et les religions du pays sont déjà confiés au pape, aux catholiques :

1. C'était le 14 mai 2020 que toutes les religions du monde entier sont soumises au pape. À Bongor, les différents responsables catholiques s'étaient répandus dans la ville pour dire aux protestants (l'église de Christ n'a jamais été protestante) qu'ils vont fermer tous leurs temples pour qu'ils les rejoignent dans le catholicisme. À Koumra, les catholiques ont dit aux élus de Dieu que le pape, depuis le Vatican, a ordonné à Deby que je sois tué pour que tous les habitants de Koumra se réunissent dans un seul temple catholique. Cette déclaration a été affirmée par les responsables ecclésiastiques apostoliques et ceux d'autres dénominations. À Moïssala, les responsables catholiques sont partis rencontrés les pasteurs que tous leurs temples seront fermés et que désormais, ils devront repartir au catholicisme pour célébrer le culte. Les mêmes propos et menaces, ceux de Goré les ont aussi reçus. Les élus de partout m'appellent pour m'informer de ces choses. Tout récemment, certains pasteurs et la femme d'un pasteur ont partagé avec moi le nouveau programme du culte que le pape a dicté aux pasteurs de Satan. Ils ont partagé avec moi que selon ce programme, **c'est le même thème et le même verset biblique qui doit être enseignés dans toutes les églises du monde entier. Cela vous réfère à quel système ? Au système catholique. Cela confirme de plus que les soi-disant églises sont déjà sous la domination du pape. En plus, un autre indice nous confirme que la religion mondiale est déjà mise sur pied. Selon les seize articles que le pape Jean Paul a rédigés pour le culte de la religion mondiale dirigée par le dernier pape pour l'adoration de l'antéchrist, il écrit que le culte de la religion mondiale, de l'œcuménisme mondial ne se tiendra qu'une seule fois par semaine, le dimanche.** Pour cela, vous pouvez lire « **Le Rescapé de l'enfer** » pour découvrir. Pourquoi les chefs d'États ont-ils décidé à la réouverture des églises que toutes les activités des églises soient suspendues excepté le culte dominical en disant diaboliquement que c'est par mesures de sécurité contre coronavirus ? Tenir le culte une fois par semaine est le début de l'œcuménisme mondial dirigé par le faux prophète, le pape, le chef suprême et absolu de la religion mondiale de l'antéchrist. C'est pour imposer la religion mondiale de l'antéchrist aux ignorants que le pape a imposé cette décision aux chefs d'États pour l'exécuter sous forme de décret, d'ordonnance, de décision, de loi, ... Je vous informe que l'affaire de coronavirus dans certains pays n'est qu'une manipulation des peuples. Les chefs d'États qui faisaient ces propagandes avaient reçu des milliards et des milliards du pape pour cette mission de manipulation. Ils créent des cas pour troubler la population à accepter l'ordre et la religion mondiaux de l'antéchrist. Si une personne meurt, par exemple, de palu, de tuberculose, d'accidents, de faim, ils confisquent le corps en criant sur les antennes pour troubler et pour manipuler les peuples. Ils créent des cas avec des chiffres grotesques pour épouvanter les peuples qui, selon eux, sont des moutons dont

les ignorants croient que coronavirus est entré aussi dans leurs pays. Je vous informe que beaucoup des responsables des hôpitaux et des centres de santé voire certaines personnalités ont été suspendus parce qu'ils ont déclaré que les cas ne sont pas réels, d'autres par contre avaient refusé de prendre part à ce complot contre leurs populations. Tous les comités et les sous-comités de gestion de la crise contre coronavirus ont reçu des milliards et des milliards du pape pour cette tâche de manipulation des peuples. Si tu crois qu'il y a coronavirus dans le pays, tu es un mouton pour ces lucifériens et cupides. Je vous informe aussi que le port des cache-nez que le pape et les chefs d'États francs-maçons, agents des illuminatis, rosicruciens, satanistes, sorciers... nous imposent est un signe des adorateurs de Baphomet (Belzéboul, cette entité qui prendra bientôt le pouvoir après la troisième guerre mondiale pour régner sur le monde entier). Si les autorités insistent sur ça, c'est pour faire de vous des adorateurs et/ou des admirateurs de l'antéchrist. Le sens de cache-nez imposé c'est **shut up !!! qui signifie en français « tais-toi »**. Pour nous dire que malgré ce qu'ils nous font ou nous imposent, **nous devons nous taire en les acceptant soit naïvement soit volontairement pour que leur maître Satan et l'antéchrist, le président mondial qui a reçu le pouvoir de Satan soient glorifiés**. C'est un signe de la manifestation des pouvoirs des ténèbres le port des cache-nez imposé. Tous les artistes qui portent se masquent le visage comme Fally a l'habitude de le faire sont membres de cette secte des adorateurs de Baphomet. C'est au prix de ma vie que je partage ces choses avec toi, si tu ne me crois pas, tu me croiras un jour dans ta vie ou en enfer.

2. Le 15 octobre 2020, l'éducation scolaire mondiale sera confiée au pape qui doit la tailler et la modifier à l'ordre mondial comme il a déclaré. Si les églises et le système éducatif du pays sont déjà soumis au pape, aux catholiques, croyez-vous que l'ordre mondial n'est pas encore mis sur pied. La majorité des chefs d'États ont tenu des discours pendant la gestion de coronavirus qui est fictif dans la plupart des pays, selon leurs discours, ils avaient décidé de revoir le système éducatif (pour confier au pape, aux catholiques). Qu'est-ce que le système éducatif a à voir avec la gestion de coronavirus ? Ce sont seuls les ignorants, ceux qui se destinent pour l'enfer qui les croiront. Ces chefs d'États ont donné le système éducatif au pape ce dernier le leur a ordonné subtilement dans son discours pour le 14 mai 2020 pour l'alliance de la religion mondiale et celle de l'éducation qui sera faite le 15 octobre 2020.

C'est pourquoi, toi qui t'obstines encore à partir dans l'un des temples soi-disant chrétiens membres de l'EEMET, de l'Alliance des Églises Pentecôtistes, d'ATEBAM ou d'autres organisations ou associations chrétiennes, sache que c'est toi qui cherches la marque 666 au lieu que ce soit la marque qui te cherche.

Si tu pars encore à l'école, sache bien aussi que ce qui t'attendra c'est l'enfer. Le Seigneur a révélé aux élus de Dieu que ceux qui composeront le Bac et le BEF de 2020 seront tous envoutés. Selon la vision qu'une élue de Dieu de Koumra a eue, le Seigneur lui a dit que ce sont des entités démoniaques et des satanistes hautement avancés qui seront déployés pour surveiller le Bac et le BEF dans le but d'envouter tous les candidats.

Je voudrai aussi vous avertir que dans les révélations que le Seigneur nous a accordées, le pape et les agents de l'ombre veulent répandre d'autres virus pour éliminer plus de gens à la surface de la terre. Il y aura d'autres virus qui seront déclenchés pour que, par des ruses, des tromperies, des séductions et des malices, ils imposent l'implantation de puce d'appartenance à l'ordre mondial de l'antéchrist aux autres et pour éliminer certains.

Dans la vision que le Seigneur a accordée à un élu de Dieu, le Seigneur nous a révélé que le pape et les agents des illuminatis ont imposé aux chefs d'États du monde de répandre les virus dans les sources d'eaux pour que les consommateurs soient contaminés.

À un des élus de Dieu du Cameroun qui m'a appelé, le Seigneur a révélé que le pape cherche à répandre le virus sur les arbres pour que ceux qui chercheront à rester sous leurs ombres soient contaminés.

Vous qui avez suivi LEMEC KISSAÏNGAR frère de NGUEYAM KISSAÏNGAR, si vous ne vous détournez pas de lui, sachez bien que c'est l'enfer et l'étang de feu qui vous attendent déjà. Ce ne sont pas tous ceux qui prêchent contre le catholicisme ou qui interdisent les ornements extérieurs, les maquillages, les hauts talons, le port de pantalon aux femmes etc... qui sont des serviteurs de Dieu. Fuyez LEMEC KISSAÏNGAR si vous ne voulez pas regretter après. Si le Seigneur m'a révélé que LEMEC KISSAÏNGAR est en train de détruire son champ qu'Il m'a confié en déracinant les tiges de mil qui veulent déjà produire de fruits, croyez-vous qu'il est dans la vérité. C'est NGUEYAM KISSAÏNGAR, ce rosicrucien qui veut à tout prix m'éliminer et éliminer tous les élus de Dieu de Koumra qui est le mentor de LEMEC KISSAÏNGAR. Croyez-vous qu'un rosicrucien cherche réellement le salut des âmes ? Et si un rosicrucien investit pour l'œuvre de Dieu, c'est pour qu'en retour il dévore/sacrifie l'une après l'autre les âmes qui viennent dans ce lieu. Le Seigneur a révélé tout récemment qu'il n'y a que deux personnes seulement dans le tout Logone Occidental qui sont prêtes pour l'enlèvement. Donc ni LEMEC KISSAÏNGAR ni qui que ce soit se nommant serviteur de Dieu n'est prêt pour l'enlèvement à Moundou. MARC MOYALBAYE n'est pas non plus prêt pour l'enlèvement. Je vous informe aussi un mystère et un piège dans lequel beaucoup de gens sont tombés : Si tu fréquentes

une église dont le pasteur, le prophète, l'évangéliste, etc. n'est pas sauvé, tu ne seras pas aussi sauvé. Si tu ne me crois pas tu me croiras un jour en sanglots en enfer et dans l'étang de feu.

Chères élues de Dieu, vous qui êtes mes filles élues que le Seigneur Jésus-Christ vous a fait venir moi, je vous informe que le Seigneur condamne certaines pratiques dans lesquelles vous vivez :

1. Ne restez pas debout pour uriner car Dieu condamne cette pratique ;
2. Ne sortez point vos seins en public ni à l'église ni en présence de vos grands enfants pour allaiter de peur de les doter de malédictions. Dieu condamne cette pratique mais si tu refuses d'observer cela, tu ratas aussi l'enlèvement ;
3. N'exposez point le coin de vos poitrines ni de vos dos si vous ne voulez pas rater l'enlèvement ;
4. Portez une robe qui doit couvrir tous vos pieds.

Je voudrai que vous vous prépariez pour la troisième guerre mondiale qui va bientôt être déclenchée. Car avant ou après les virus que le pape et l'antéchrist vont répandre, ils vont imposer aux chefs des États puissants, forts et faibles de déclencher cette guerre. Le plan du pape et des illuminatis est d'éliminer une multitude de personnes à travers coronavirus mais ils n'ont pas réussi à cause des prières des élus de Dieu (Grace soit aussi rendue à Dieu car à cause de ce coronavirus, il y avait un certain réveil spirituel dans certains pays, régions, villes, villages...). D'autres virus seront encore répandus mais par la prière des saints (je parle de ceux qui mènent une vie de sainteté), ils ne feront pas assez de victimes si ce n'est que dans leurs propres pays comme d'habitude et ils seront obligés de déclencher une guerre mondiale pour atteindre leur objectif qui est celui d'établir le gouvernement mondial à la fin.

Préparez-vous, cette guerre aura lieu bientôt. Elle n'aura pas lieu en 2030 ni 2040 ni 2050 mais de l'intervalle de 2020-2030. Selon le pape, l'ordre mondial doit être établi soit avant ou après 2030, c'est pour cette raison qu'il a écrit que le Seigneur Jésus-Christ est né en l'an trois pour justifier diaboliquement l'instauration de l'ordre mondial de l'antéchrist.

Mon frère/ma sœur, je veux que tu te prépares pour ne pas être surpris(e) par la mort. Je t'informe que la troisième guerre mondiale sera la plus atroce des guerres que l'humanité n'a jamais connue depuis son existence. Un tiers de la population mondiale périra, c'est-à-dire trois milliards (et quelques millions) de gens qui vont périr. Je t'informe aussi que ce seront des armes hautement technologiques, extra modernes et hautement sophistiquées qui seront utilisés pour exterminer les humains et certains pays, villes, régions, villages...

Si tu mourras pendant cette guerre, où iras-tu ? En enfer ou au paradis ? Ce n'est pas encore trop tard pour toi de te préparer pour le salut de ton âme. Tu es déjà informé(e) et averti(e) !!!

Chers élus de Dieu de Koumra et de Koko, je ne prendrai point le risque d'accuser faussement une personne de sorcière si elle ne l'est pas. MODJIROM Émelie, NGUÉALBAYE Michael et RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère sont bel et bien des sorciers mandatés par les grands sorciers du Mandoul pour m'initier aussi directement à la sorcellerie afin de démentir tout ce que le Seigneur m'a révélé. C'était la mission que Satan avait confiée à NGUEYAM KISSAÏNGAR de m'initier directement à la rose-croix pour devenir son disciple et pour démentir ce que le Seigneur m'a révélé pour détourner les âmes de la vérité pour l'enfer mais grâce soit rendue à notre Père, à notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ et au Saint-Esprit qui m'a épargné de cela en les révélant à moi et aux autres élus de Dieu.

Laissez-moi partager avec vous ce qui était sorti de leur bouche lorsque j'ai deux fois rencontré chacun d'eux pour me dire la vérité. RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère m'a dit de sa propre bouche que c'est MODJIROM Émelie qui l'a initié à la sorcellerie, MODJIROM Émelie de son côté m'a dit que c'est RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère qui l'a initié à la sorcellerie et NGUÉALBAYE Michael de son côté m'a déclaré que c'est MODJIROM Émelie et RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère qui l'ont initié à la sorcellerie. C'était une confusion que le Seigneur a semée parmi eux pour m'exaucer lorsque je lui ai demandé avec instances de confondre ces sorciers pour que de leurs propres bouches ils se trahissent. C'est ma prière qui était exaucée.

Mais en effet, RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère est un sorcier qui a un niveau très élevé dans la sorcellerie, pour ne pas dire qu'il est une autorité. Je vous informe que MODJIROM Émelie et NGUÉALBAYE Michael sont soumis à RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère. MODJIROM Émelie est sa chargée de renseignements et NGUÉALBAYE Michael son chargé de communication. Après avoir deux fois échoué de m'initier à la sorcellerie, c'était MODJIROM Émelie que RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère envoyait toujours vers moi et vers les élus pour les sonder pour recueillir des informations. Les sorciers se voient plus sages et intelligents que nous les humains normaux. Ils prennent les autres comme des poulets et des moutons comme les francs-maçons et les illuminatis nous considèrent. Lorsqu'elle recueillait déjà des informations, elle les rapporta à RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère puis celui-ci saisira

NGUÉALBAYE Michael pour appeler à Koumra pour le compte rendu à leurs chefs sorciers parmi lesquels nous avons démasqué LOMADJI.

Trois fois, MODJIROM Émelie voulait me dire la vérité voire aux élus pour sa délivrance mais c'est RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère qui l'avait menacée. Elle m'avait même subtilement signifié. Deux fois, NGUÉALBAYE Michael voulait confesser mais c'est toujours RAMADJI NOUBAÏSSEM Prospère qui l'avait intimidé.

Lorsque j'avais parlé de faire retourner les sorciers qui sont au milieu des élus de Dieu sans les nommer, chacun était venu me trouver pour me supplier subtilement de ne pas le renvoyer à Koumra. C'était en ce moment qu'ils m'avaient dit la vérité sur chacun d'eux mais ils ont fini par tout démentir.

Je vous informe et je vous avertis qu'il n'y a aucune créature qui mente plus qu'un sorcier, un agent de Satan. Aucun sorcier ne va te dire qu'il est sorcier. Il peut dire aujourd'hui qu'il est sorcier par confusion que Dieu a créée mais il démentira demain en disant que c'est par lapsus ou par blague qu'il t'a dit ça. C'est ce que les trois avaient fait avec moi.

Chers élus de Dieu, ce que je veux que vous compreniez c'est que ce n'est pas absolument qu'une personne soit sorcière avant d'avoir un enfant ou des enfants sorciers. Une personne ne peut pas être un démon en forme humaine mais elle peut avoir des enfants démons en formes humaines. On peut contracter la sorcellerie par une consultation des marabouts, des féticheurs, des devins ou chez un sorcier. Tu peux ne pas avoir des parents sorciers et contracter toi-même la sorcellerie quelque part sans que tes parents ne soient dans cette pratique.

Je vous informe aussi que si une personne défend catégoriquement ou austèrement un sorcier sans chercher la face du Seigneur pour avoir la confirmation, sachez bien que vous avez aussi à faire à un autre sorcier.

Si quelqu'un ne veut pas me croire malgré toutes ces expositions, si le Seigneur me permet, je produirai tous les témoignages des élus de partout sur ces trois sorciers pour mettre à votre disposition. Je ne recueillerai que les témoignages des élus qui étaient victimes de leurs attaques et les témoignages de ceux que ces trois sorciers avaient tenté aussi de les initier à la sorcellerie comme moi mais nous étions délivrés par la puissance de Dieu.

Je suis l'Oint, la Parole, l'Épée, le Premier Ministre et le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ qui m'a établi pour lui chercher des âmes, je ne prendrai point le risque d'ouvrir la porte de ma vie à Satan par un mensonge ou par une fausse accusation pour être détruit. Le Seigneur m'a établi pour lui chercher des âmes et non pour les disperser ni pour les décourager ni pour les détourner de la sainte et sûre voie du salut qui est la vérité. Si une personne ne me croit pas ou a de doute sur moi, qu'elle cherche la face du Seigneur qui révèle les choses visibles et invisibles, les projets et les choses cachées à ceux qui le cherchent de tout leur cœur ni par convoitise, ni par orgueil, ni dans la colère, ni par imposition et Il lui révélera et lui dira la vérité. Que le Seigneur vous bénisse pour la gloire de son nom ! Amen ! Shalom !!!

***Pour plus d'informations ou si tu es dans le besoin des onze premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m'a faites et/ou des traités intitulés : Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt(e) ? Il n'est pas encore trop tard pour toi, les secrets de la musique mondaine ou les secrets d'acquisition de la bénédiction de Dieu, note circulaire d'informations et d'avertissements d'urgence aux élus de Dieu, contacte-moi sur l'une des adresses suivantes pour les avoir :***

**E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com**

**Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 63 15 16 03/ +235 90 39 36 31.**

***Ou contacte le frère BONKERI Bobdingam aux numéros +235 66 16 40 17 / +235 95 84 96 82.***

***Ou navigue sur le site <http://tronedechrist.e-monsite.com> pour les télécharger et la version électronique et la version audio et audio-visuelle d'autres enseignements que nous y avons laissé les liens.***

***Je tiens à vous informer que les enregistrements audio-visuels de certains thèmes sont déjà disponibles sur YouTube. Vous pouvez les télécharger en naviguant sur youtube.com et chercher dans le compte MOISE NOUBADOUMADJI.***

***Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes.***

***Le Premier Ministre, la Parole et l'Épée vivante du Seigneur, son Oint, le Père des Nations, son Premier Témoin et l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse alias LA GLOIRE DE Dieu.***